



	ばら組(2歳児)	ちゅうりっぷ組(3歳児)	ひまわり組(4歳児)	すみれ組(5歳児)
ねらい	梅雨ならではの遊びや自然に興味を持つ。	身近な動植物に触れて自然に関心を持つ。	梅雨期の自然や生き物に興味・関心を持ち、触れ合いを楽しむ。	時計に興味を示し、時間を意識しながら活動する。
健康	保育士と一緒に、身の回りのことを自分でしようとする。	梅雨期の室温・湿度に配慮し、衣服の調節をしながら、快適に過ごす。	手洗い・うがい、歯磨きの大切さを考え、自ら進んで行う。	歯の大切さを知り、丁寧に歯磨きをする。
表現活動	のりやはさみを使って製作を楽しむ。音楽に合わせて体を動かす楽しさを感じる。	新聞紙や段ボールを使ったダイナミックな遊びを通じ、開放感を味わう。	自分の思ったことを話し、聞いてもらう喜びを感じる。	製作において、自分のイメージを自由に表現する事を楽しむ。
遊び	保育士や友達と一緒に、自然物に触れて遊ぶことを楽しむ。	梅雨期の合間に、色水遊びや洗濯遊び、シャボン玉など、水を使った遊びを楽しむ。	身近な素材を使い、作って遊び、おもしろさを味わう。	梅雨期の自然の変化に気が付いたり、不思議に思ったりした事を、図鑑などで調べて発表する。
食育	スプーン、フォークを使い、こぼさないように食べようとする。	スプーン、フォークの持ち方を確認し、お皿に手を添えて食べる。	さつま芋の成長を観察し、水やりや草むしりを行う。	お皿やお椀に手を添えて食べる習慣を付ける。



ばら組

田んぼ周辺や湘光園に散歩に行きました。友達と手をつないだり、道路を渡る時は手をあげたり、歩くことが上手になってきました。‘おつかいありさん’‘ちょうちょ’などを歌いながら歩くのが大好きなばら組です。また、園庭のこいのぼりを眺めて「大きいね」「あか、あお、きれいだね」と喜んでいました。

さみどり分園 ばら組

夏のような暑さが続いています、そんな暑さにも負けず、汗をかきながらも元気いっぱい過ごしています。この暑さを利用して、砂場で泥遊びをしました。穴を掘って水たまりを作り、その中に手や足を入れ「冷たい」「気持ち良い」と感じた事を声に出して言っていました。

ちゅうりっぷ組

着替えの入れ替えも、上手にできるようになり、すっかり得意な顔つきになっています。友達の名前を覚えてきて、保育園での話が増えているようで、嬉しく感じます。時には、不安になったり、気分が乗らない時は、気持ちに寄り添いながら、楽しいことを考えていきたいです。

ひまわり組

草花に興味があり、シロツメクサを積んで花束を作ったり、花の匂いを嗅いで「良い匂いがする」と話している子ども達。又虫にも興味があり、てんとう虫やカエルを見つけ、手に乗せて観察して楽しんでいます。今度、図鑑を持って散歩へ出掛け、植物や生き物探しを楽しみたいと思います。

すみれ組

少しずつ鼓笛の練習も始まり、パート毎に練習をしたり、遊んでいる時にリズムの書いてある紙の前に座って練習している子もいます。今は、覚える事が楽しくて仕方がない子ども達です。子ども達の“やりたい”と言う気持ちを大事に、様々な事に挑戦していこうと思います。

